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Assisi La gara del singolo se l'è aggiudicata Oliviero Brufani 

TI palio di Pasqua Rosata
 
vinto dalla BoniHomines
 

ASSISI -Spettacolo, fuochi eun'ap
passionante sfida con la balestra 
hanno caratteriz7ato la nona edizio
ne del Palio di Pasqua Rosata, ma
nifestazione organizzata dalla com
pagnia Majores Ballistarii Asisii. 
La celebrazione è ispirata ai tornei 
che, a partire dal 1380, in occasio
ne della Pentecoste, impegnavano i 
giovani che si esercitavano nell'ar
te del tiro con la balestra. Quest'an
no, la festa si è svolta tra sabato e. 
ieri; durante la prima giornata, i 
balestrieri hanno gareggiato nella 
gara asquadre in piazza Santa Chia
ra. Vmcitore è risultato il gruppo 
dei "Boni Homines", che si sono 
aggiudicati il Palio dipinto da Paola 
Ruggiero di Salerno. Questi compo
nenti della squadra: Gianluca Al-
brigo detto "Luca de Sor Capan
na", Alfredo Aldofri detto "Bracale 
da San Vitale", Paolo Banditella 
detto "Paolo del Nì", Francesco 
Calderini detto "Cesco de li Illumi
nati", Adriano Ettore Carta detto 
"Il Sardo di Tertenia", Luigi Della 
Bina detto "Gige de Testanera", An
drea Vallesi detto "Andrea de la 
Villetta", Leonello Minni detto "Le-

Palio Pasqua Rosata Tiratori della balestra in gara 

onello de Tasso", Enrico Perini det- l'Orsara", Roger Rosi detto "Roger 
to "Righetto del Brutto", Luciano de Brollone", Alessandra Valentini. 
Simonelli detto "Ciccio del Tac- detta "Xandra de Fezzabianca", 
co". Al secondo posto si è piazzata Matteo Della Bina detto "Matteo 
la squadra dei "Milites", formata de Testanera", Sante Mazzoli detto 
da Sergio Bisogno detto "Giallotto "Santino de Castennow", Luciano 
de Ser Francesco", Oliviero Brufa- Sorbelli detto "Luciano de Minni
ni detto "Liviero de Squartabove", cuccio", Mario Tardioli detto "Ma-
Alberto Passeri detto "Alberto de rio de Scatorciaferro", Giancarlo 

Gualdo Tadino Mercoledì giornata di studio 

Progetto Città del ben...essere
 
GUALDO TADINO -Fa tappa anche aGaudio Tadi
no il progetto "Città del ben...essere". Infatti il pro
getto dei Comuni dell'Ambito 7, promosso in siner
gia con il Centro Studi Nutrizione Umana e la Asl 1, 
è un'iniziativa itinerante che ha interessato tutto il 
territorio dell'eugubino-gualdese concludendo il suo 
percorso a Gualdo Tadino. L'appuntamento è per 
mercoledì prossimo alle 11 presso l'Istituto d'Istru
zione Superiore Casimiri. "n Progetto "Città del 
ben...essere"- cosI come sottolinea in presidente del 
tavolo degli assessori, Gianluca Graciolini - è una 
occasione unica per attuare politiche preventive che 
interessano in particolare le politiche di ~nere e le 
giovani generazioni. nprogetto insiste nell'area delle 
politiche preventive edi riduzione del danno in capo 
agli enti locali e in sinergia con la Asl territoriale". 
ncoordinatore dell'incontro -Guido Monacelli, me
dico nutrizionista - accompagnerà i giovani presenti 
sull'approfondimento di alcune tematiche quali: io
dio e gozzo tiroideo; sodio e ipertensione arteriosa; 

ferro eanemia ferrocarenziale; calcio epicco di mas
sa ossea; stili di vita e soprappesolobesità in età 
adolescenziale; modelli estetici contemporanei eano
ressia nervosa; acido folico in gravidanza e malforma
zioni congenite. "Sarà un incontro interattivo con le 
giovani generazioni - conclude Gianluca Graciolini 
che ci auguriamo possa esitare sul potenziamento di 
servizi di territorio legati in partiçolare alle conse
guenze patologiche dovute ascorretti stili di vita". La 
giornata prevede anche la presentazione di una inizia
tiva di volontariato internazionale "Mucche in como
dato d'uso": promossa da una onlus. Attraverso que
sta testimonianza sarà possibile approfondire il tema 
della malnutrizione che colpisce milioni di bambini 
nel mondo. nprogramma prevede il saluto del sinda
co di Gualdo Tadino Angelo Scassellati, e gli inter
venti dell'assessore Gianluca Graciolini, di Paola 
Biraschi direttrice del distretto socio-sanitario dell~
to Chiascio e della dirigente scolaStico 1\illia Maggi
ni, seguiti dalla relazione di Guido Monacelli. 

Montone 
Untappeto 

di fiori 
MONTONE - Anche quest'anno 
anno a Montone si è celebrato il 
Corpus Domini llt festa cristiana 
dedicata al "Corpo del Signore" 
che si celebra la domenica succes
siva a quella della Santissima Tri
nità. Ieri dopo la celebrazione del
la messa nella chiesa della Colle
giata da parte di don Pietro Barto
lini, è seguita la processione reli
giosa per le vie del centro storico 
del paese artisticamente infiorate, 
coperte con i tradizionali disegni, 
realizzati con i petali dei fiori dal
la volontà dei cittadini che hanno 
impreziosito le vie percorse dalla 
processione accompagnata dalle 
note della società filarmonica 
Braccio Fortebraccio, con la pre
senza della Confraternita edei ra
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Silvestrini detto "Giancarlo de Pac
capilo". Subito dopo si è svolta la 
gara del singolo, vinta da Oliviero 
Brufani, seguito da Alberto Passeri 
e, al terzo posto ex aequo, Alessan
dra Valentini eRoger Rosi. Il vinci
tore si è aggiudicato la "Verretta 
d'argento". 
La giornata di ieri ha invece visto 
gareggiare in una sfida di tiro con 
l'arco gli ospiti arcieri di Valfabbri
ca e gli arcieri fossatani di Fossato 
di Vico. Applausi anche per la bel
la esibizione del gruppo degli Sban
dieratori di Assisi, storico gruppo 
che, tramite l'arte della bandiera, 
si propone di rievocare alcuni mo
menti della storia della città serafi
ca. fu serata, l'associazione cultura
le dei Majofes ha concluso la mani
festazione offrendo uno spettacolo 
a base di giochi di fuoco, esibizio
ne dei tamburini edel gruppo dan
za, arricchito dalla presenza del fa
chiro John Dasok. In seguito, il pri
mo cittadino Claudio Ricci ha salu
tato il pubblico intervenuto e si è 
proceduto alla premiazione dei vin
citori delle gare. 

Valentina Antonelli 

-Bastia Umbra Prima edizione 

> "Buono come il pane
 
Festival delle cose
 

semplici" un successo
 
BASTIA UMBRA - (a. g.) La pri- del territorio". TI messaggio del 
ma edizione di "Buono come il presidente Mela è stato condiviso 
Pane. Festival delle cose semplici" eribadito anche da Francesco Zep
è stato un successo. La piazzaMaz- padoro, amministratore delegato e 
zini di Bastia Umbra ha visto il socio della Molino Spigadoro Spa, 
pane nelle sue più disparate versio- e Mario Cucchia, amministratore 
ni e nei suoi utilizzi più originali, delegato della Molino Spigadoro 
anche se i veri protagonisti della Spa "E' giusto premiare il lavoro 
manifestazione sono stati loro: ipa- artigianale dei panificatori locali" 
nificatori. Il messaggio che la Con- ha commentato l'amministratore 
fartigianato si au- -------- delegato Cucchia 
spìeava di comuni- Pieno apjn'eZZ8mento "ho seguito con in-
care è stato recepi- per III riuscita teresse il corso cu
to perfettamente: dellll mIInifestazione rato da Andrea 
l'artigianato va pro- voluta diiipaniftclllori Pioppi, intitolato 
posto, valorizzato e di Confarligitl1Ulto "Mani in Pasta. Te-
difeso, perché "esi
stono dei settori, come quello del 
pane, che non hanno molte oppor
tunità di proporsi all'estero, ma 
che invece sono molto presenti nel 
nostro territorio" dichiara Paola 
Mela, presidente Confartigianato 
Bastia/Bettona "i nostri forni rie
scono a produrre un pane artigia
nale che conserva ivalori nutrizio
nati di una volta. Dietro una filet
ta, uno sfilatino oun pane integra
le ci sono i nostri maestri fornai e 
un economia che gira a sostegno 

oria e pratica sulle 
tecniche della panificazione" ede
vo dire che, da diretto conoscitore 
delle tecniche di panificazione, ho 
apprezzato in modo particolare 
l'approfondimento delle lievitazio
ni legate alla produzione di vari 
tipi di pane. I panificatori locali 
producono un pane che mantiene 
integre tutte le sue proprietà nutri
zionatiw

• Per questo la Molino Spi
gadoro Spaha sponsorizzato con 
piacere "Buono come il Pane. Festi
val delle cose semplici". 

Marsciano Frutta e verdura costeranno meno 

Dal campo alla tavola
 
MARSCIANO -Frutta everdura dal campo alla tav0
la. Si può riassumere così il progetto "Marsciano no
strano" che esordirà il prossimo 21 giugno. Nessun 
ritorno alle ceste degli ortolani in largo Garibaldi di 
antica memoria, dove sostavano anche la "Cippa" ela 
"Maria" con il loro carico di noccioline, semi salati e 
mosciarelle. Ma comunque una buona idea per favori
re iproduttori locali esoprattutto per far risparmiare i 
cittadini. "Con l'istituzione del mercato dei produtto
ri locali - spiega l'assessore Alfio Todini - abbiamo 
risposto ad una sollecitazione che ci è venuta da più 
parti, organizzazioni sindacali e associazioni dei con
sumatori in primis. Per noi - aggiunge Todini - è un 
tentativo, al momento sperimentale, di accorciare una 
filiera commerciale che provoca un aumento dei prez
zi dei beni alimentari ad ogni passaggio di mano, 
partendo in genere da un prezzo molto basso riservato 
al produttore. L'incontro diretto di offerta edomanda 
può dunque rivelarsi vantaggioso tanto per chi produ
ce quanto per chi consuma". Secondo i promotori, 

l'iniziativa si svolgerà da giugno a ottobre e il luogo 
dove i produttori locali piazzeranno i propri prodotti 
sarà l'ex tabacchificio Pietromarchi. "Altro aspetto 
che intendiamo valorizzare - dice ancora Todini - è 
quello di natura ambientale che deriva dall'abbatti
mento delle emissioni inquinanti di cui beneficerem
mo per il fatto che la merce in vendita nel mercato 
locale è merce che non viaggia se non per un brevissi
mo tragitto; non è un caso che tali iniziative vengano 
anche denominate "mercati a km zero" che è già 
diventato, in molti paesi europei, un marchio identifi
cativo .che garantisce un ulteriore valore aggiunto". I 
posti assegnabili ai produttori locali vanno da 12 a22. 
ngiorno in cui si svolgerà il mercato è il sabato, dalle 
ore 8 alle ore 13. In vendita non solo frutta e verdura 
fresca ma anche "orticoltura efrutticoltura trasforma
ta, produzioni zootecniche (bovini, suini, ovini, ani
malida cortilel, produzioni biologiche, miele ederiva
ti, vino, olio, cereali e settore vivaistico". 

Alvaro Angeleri 

Todi Il Pd attacca la giunta Ruggiano sulla viabilità 

Sull'ospedale unico è rissa
 
TODI - (a.s.) Sta procedendo nel rispetto dei tempi 
la costruzione del nuovo ospedale comprensoriale di 
Pantalla, ma continua a suscitare preoccupazione la 
realizzazione delle strade di accesso e su questo tema 
interviene il Partito democratico che stigmatizza il 
comportamento del centro destra. "Rimaniamo scon
certati - dice infatti un comunicato stampa del Pd 
nell'apprendere che l'amministrazione comunale di 
Todi ha disertato l'incontro fra Regione, Provincia e 
Comuni del comprensorio sulla viabilità a servizio 
del nuovo ospedale di Pantalla, con gravi ripercussio
ni sull'immagine e sul ruolo della nostra città nel 
comprensorio, nonché sull'iter complessivo della pro- . 
gettazione erealizzazione della viabilità di prossimità" Pàrtlcolare La posa della prima pietra 
assolutamente indispensabile all'apertura dell'ospe
dale. I:assenza, non giustificata e non giustificabile, ègnil elettorale gridava ai quattro venti, contro ogni 
tanto più grave se si pensa che alla riunione erano evidenza, che l'ospedale di Pantalla non sarebbe stato 
presenti tutti icomùni interessati, tranne Todi, Comu- mm realizzato? Nell'esprimere una fernia censura nei 
ne nel quale ricadrà la nuova struttura ospedaliera. confronti del comportamento del sindaco di Todi e 
Quanto accaduto -prosegue il documento -dimostra, dell'amministrazione comunale - conclude il docu

gazzi della prima comunione. La ancora una volta, l'irresponsabilità, l'inadeguatezza, mento del Pd - comunichiamo che su questa grave 
solennità del Corpus Domini di il pressappochismo ela superficialità dell'amministra- vicenda verrà consegnata, con urgenza, la richiesta di 
venta una delle principale ricor zione Ruggiano, che conferma la propria vocazione al convocazione del consiglio comunale per conoscere, 
renze dell'anno liturgico dal 1264 governo delle cose futili, trascurando i grandi temi circa ai lavori del complesso ospedaliero, la viabilità e 
quando Papa Urbano N la istituì per il futuro di Todi, primo fra tutti quello della le relative infrastrutture necessarie, lo stato dei lavoriORGANIZZAZIONE GRANDI VENOlTE
in seguito al miracolo di Bolsena. PERUGIA TEL. 075/5003441 nascente struttura ospedaliera di Pantalla. Ma cosa e le azioni che l'amministrazione comunale intende 
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RAN'lE.'Roberto Persico attendersi, del resto, da un centrodestra che in campa- mettere in atto nel prossimo futuro. w 


